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　皆様、暑い夏の日々いかがお過ごしでしょうか？さて、去る6月10日に全国市議会議長会表彰

伝達式及び佐賀市表彰式が執り行われ議員活動を開始して10年を迎えた私も、おかげさまで10年

表彰をしていただきました。ここまで、本当にあっという間の10年でした。最近は、議会活動に

おいても、その考えを明確に求められたりする場面が以前より増えました。10年という時間の

経過を感じます。初心忘るべからず。これからも変わらず、地域の皆様より、多くのことを学び、

お知恵をいただきながら、市民の負託に応える活動を続けてまいります。

これからもどうぞよろしくお願い致します。

ご挨拶

永渕 ふみたか

　6月定例会は、6月10日に開会し、7月2日に閉会しました。一般会計補正予算案など15議案と

1件の意見書案を可決・承認し、閉会しました。今回の一般会計補正予算の総額は、約13億3,100万

円で補正後の予算総額は約1,155億3,000万円となり、前年度同期に比べ8.1%の増となっています。

裏面もご覧ください。

●生活道路における速度抑制対策事業　600万円

●強い農業づくり総合支援事業　5億3,567万円

●高等学校生徒等通学費物価高騰対策経費　189万円

●保育業務ワンスオンリーシステム検証経費　2,630万円

可決された意見書は下記
●厚生年金への地方議会議員の加入を求める意見書

活動報告写真　令和6年　5月～7月

佐賀市
6月定例会

令和6年度
6月補正予算
主な事業

６月10日（月）　全国市議会議長会表彰伝達式及び
佐賀市表彰式　表彰状を持っての記念写真

６月２日（日）　地区スポーツ協会行事
ミニバレーボール大会見事優勝！ みんなで記念写真

７月20日（土）社会を明るくする運動
更生を目指す田代まさしさんと一緒に

７月12日（金）　会派での視察研修
大阪府四條畷市　新・問い合わせサービスについて

７月５日（金）　シシリアンライス給食訪問
２代目シシリアンナちゃん大活躍

5月22日（水）　総務委員会　行政視察
岡山県津山市　小さな拠点づくりについて
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表面もご覧ください。

永渕ふみたか プロフィール

〒849-0928 佐賀県佐賀市若楠 3丁目 3-23

インターネットで「永渕ふみたか」と検索 !!
活動の日々を発信しています。

TEL.0952-38-2323
FAX.0952-33-5176

昭和51年８月19日生まれ（47歳）

佐賀北高等学校卒（30期）

総務委員会（委員長）　所属

九州新幹線整備に関する調査特別委員会（副委員長）所属

議会運営等改革検討会　所属

天山地区共同衛生処理場組合議会　所属

若楠校区子ども育成部会　部会長

佐賀市議会　自民政進会（副代表）　所属

令和3年10月佐賀市議選挙当選（3期目）

若楠校区子ども会会長

若楠校区地域子ども教室会長

http://nagafuchi-fumitaka.com/『永渕ふみたかホームページ』もご覧ください。 https://nagafuchi-fumitaka.com/
https://www.facebook.com/nagafuchifumitaka/

お気軽にご相談ください。

ここがポイント！ 　神野公園再整備検討委員会の考え方がまとまっていく中で、また再整備計画（案）などが
いよいよ動き出す中で、振り返ると、質問を通してのここまでの神野公園再整備に関する議会でのやりとりは、非常に有意義な

時間であったのかなと考えるときがあります。さて、今定例会では、新エリアの追加などについて提案質問をしました。

まずは、公園に隣接する交通公園の敷地を、これは苦渋の決断とはなりますが、駐車場不足解消のため、駐車場として再

整備してはどうかと提案をしました。私の計算では、新たに114台から116台分の新しい駐車場をあの敷地に作ることが

できます。現在の公園の第1から第6駐車場数の合計は172台ですから駐車場不足解消に寄与する良案だと感じます。こども

遊園地利用者増による駐車場不足解消は公園の課題です。ここの機能強化をまずは図ることが、New KONOPARK！の機能

向上を生み出すことに繋がると私は考えています。しかし、この案では子どもたちや親子の楽しむエリアを奪うことに

なってしまいます。そこで、現在のこども遊園地ジェットコースターの南側の第3駐車場のスペースを使っての子ども若者

エリアの新設についても今回の定例会で提案しました。ここまでの公園に関するアンケートでも多く意見があった遊園地

拡張へのアンサーにもなるとも考えています。交通公園の用途変更に関しては、市執行部より、今後検討したいとの前向き

な答弁も今定例会ではありました。変化を恐れず、ダイナミックな公園再整備を佐賀市には期待します。

神野公園再整備を子どもたちのために！！一般質問

隔林亭やお茶屋などの文化財を保存から活用へ進化させ、体感できる場所へ
磨き上げることで、子どもたちにとっての伝承と学びの場にしていきたい。

市長が目指す新たな神野公園の具体的な姿を知りたい

パブリックコメント等を参考に今後検討をしたい。

交通公園を駐車場または新エリアにする等、用途変更をしてみてはどうか？

大型遊具については設置することは難しい。
親水施設については維持費等を考慮しつつ検討したい。

家族連れが希求するような大型遊具や若年層に人気の親水施設の設置は？

老朽化が進む現在の交通公園
※QRコードより質問動画ご覧いただけます。

質問内容が新聞に取り上げられました。


